
 

                                                 Ortsausschuss 
 

Protokoll Ortsausschusssitzung Herz Jesu vom 28.05.2018 
 
 

  anwesend                     anwesend 

  ja nein  ja nein 

Axmann-Pieper, Susanne x  Nagel, Moritz (Jugendvertreter)  x 

Braun, Alexander x  Nagel, Pia  x 

Durak-Schäfers, Jadranka x  Skorsetz, Rosemarie x  

Goihl, Christian x  Wörner, Eva-Maria (Vorsitzende) x  

Goihl, Luzia (Gemeindereferentin) x  Wörner, Katharina x  

Keller, Angelika x  Zimmermann, Elisabeth  x 

Nagel, Achim (VRK) x     

 
TOP 0 Regularien 
 
Frau E. Wörner eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr und begrüßt die Anwesenden.  
Das geistliche Wort sprach Frau E. Wörner „Wie ein Traum wird es sein“ von Lothar Zenetti. 
Das letzte Protokoll vom 23.04.15 wurde genehmigt.  
Die Tagesordnung wurde ohne Änderung angenommen. 
 
TOP 1 Aktuelles  
 

Der Stadtdekan hat Pfr. Schmidt und den PGR zum Kontaktgespräch eingeladen und dann das 

positive Votum des PGR an den Bischof weitergeleitet. 
Am 01.08.18 wird eine neue Pastoralreferentin ins Pastoralteam kommen 
 
Der „Informationsabend zur Betreuungs- und Patientenverfügung“ war mit 20 Personen gut besucht. 

Es wird noch einen Abend in Sankt Josef (Bornheim) am 28.06.18 um 19.00 Uhr geben.  

 
Der gemeinsame Pfingstmontagsgottesdienst in der Heilig Kreuz Kirche war sehr schön. Gleichzeitig 
wurde Pfarrer Michler verabschiedet. Leider waren vom Kirchort Herz Jesu keine Sänger beim 
gemeinsamen Auftritt des Kirchenchores, die Noten zum Üben kamen leider etwas zu spät.  
  
Als störend wurde das Rausräumen der Stühle empfunden, leider waren zu wenig aufgestellt. Dieses 
war leider die Jahre vorher auch so. Evtl. nächstes Jahr einfach mehr Stühle hinstellen, es finden sich 
bestimmt Gemeindemitglieder die diese wieder mit zurückstellen. 
Geschirrhandtücher fehlten in der Küche, bzw. waren erst zu suchen und oft waren die Schränke dann 
nicht zu öffnen, da diese Sachen der engl. sprachigen Gemeinde gehörten.   
 
 
 
 



Die Bücherei muss alle Leser per E-Mail anschreiben, diese müssen der Datenschutzerklärung 
zustimmen, die auch vom Verwaltungsrat unterschrieben werden muss. Wer ist die/der 
Datenschutzbeauftragte vom Bistum? Alle Leser die 5 Jahre nicht eine Bewegung in ihrer Seite hatten 
sind gelöscht worden. (Können bei Bedarf wieder aufgenommen werden)   
 

Frau Goihl ist von der Verpflichtung, Religionsunterricht zu erteilen, von der Bistumsleitung 

bis zum Ruhestand befreit worden und erteile deshalb keinen Religionsunterricht mehr. 
 

Frau Schiederig hat in einem langen Brief dem Ortsausschuss dargelegt, warum sie nicht 

mehr an der musikalischen Gottesdienstgestaltung mitwirken will. Der Ortsausschuss nimmt 

dies mit Bedauern zur Kenntnis. 
 
 
TOP 2 Letzte Vorbereitungen fürs Gemeindefest 
 
Um 9.00 Uhr werden Brote und Kaffee auf den Linneplatz gebracht, für die Helfer/Innen die beim  
Aufbau dabei sind. 
Die Bläsergruppe soll in die Mitte der Fronleichnamsprozession gehen. 
Es wurde eine Anfrage beim Ordnungsamt  mit der -Bitte um Unterstützung- gebeten, das  
Ordnungsamt stellt aber nur Hilfsmittel zur Verfügung, zuständig ist das Polizeirevier, leider sagte man  
dort dass es personalbedingt keine Hilfe geben kann.  
Jetzt werden Gemeindemitglieder mit Warnwesten ausgerüstet, die als Ordner die Straßen  
absichern sollen. In die Helferliste muss jetzt noch eine Position „Ordner“ eingefügt werden.  
In der Helferliste fürs Gemeindefest sind Dienste bis 15.30 Uhr eingetragen.  
Die Hüpfburg wird in Sankt Josef abgeholt. Es sollen Fotos von der Prozession gemacht werden. 
 
TOP 3 Verwendung des Erlöses aus dem Sommer-Biergarten 2018 

Der Erlös des Biergartens 2018 soll dem "Frauenhaus Frankfurter Verein" zu Gute kommen .  

Es werden Flyer angefertigt in denen das Ergebnis des letzten Biergartens den Gästen zur Einsicht  
gestellt wird. 
 
 
TOP 4 Verschiedenes 
 
Die nächste Sitzung findet am 18.06.18 um 20.00 Uhr im Gemeindezentrum statt. 
Das geistliche Wort übernimmt Frau Susanne Axmann-Pieper  
Nächstes Protokoll: Herr Braun 
Ende der Sitzung 22.15 Uhr 
 
 
 
 
  
Protokollführerin 
 
Susanne Axmann-Pieper 
 
Frankfurt, 15.06.2018  
 
 
 


